REFORMA

5



Salpica caso Manzo a Godoy; ve 'vileza'

BENITO JIMÉNEZ Y MARTHA MARTÍNEZ

El diputado local del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, responsabilizó al Estado mexicano del asesinato del Alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, y señaló al diputado federal Leonel Godoy como uno de los opositores que, según dijo, "le pusieron obstáculos y lo amenazaron".

Al respecto, el morenista calificó como "mezquina, vil y electoral", la acusación del priista y recordó que cuando Valencia era Alcalde de Tepalcatepec, "lo corrieron, acusándolo de nexos con el cártel de Los Caballeros Templarios".

Godoy dijo que los señalamientos en su contra tienen como objetivo ganar simpatías electorales en la entidad, en donde el PRI, afirmó, es el partido más repudiado.

Ayer, durante una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados federal, Valencia llamó a que la investigación por el homicidio de Manzo llegue hasta las esferas políticas del poder:

"Hacemos una invitación, vengo de estar aquí en el Pleno, parafrasearé a una persona que en su momento dijo, huele a azufre, hasta aquí debe llegar la investigación porque Leonel Godoy Rangel, que es diputado federal, fue de los principales opositores y que le pusieron obstáculos y amenazó a Carlos Manzo. Así es que yo pido desde es-

ta tribuna que no se deje de investigar a los responsables".

El dirigente estatal del PRI sostuvo que el crimen del Edil no fue sólo obra del narcotráfico, sino que hubo participación o complicidad política.

Valencia insistió en que la impunidad ha sido el principal motor de la violencia en Michoacán y que el asesinato de Manzo se inscribe en una cadena de omisiones y negligencias de los Gobiernos federal y estatal.

El priista pidió que la Fiscalía y las autoridades federales no cierren el caso con la muerte del atacante y que se indague el presunto complot político detrás del homicidio.

Por otra parte, consultado sobre el Plan Michoacán, Leonel Godoy dijo que es falso que no se cuente con recursos, como afirma la Oposición, ya que habrá fondos adicionales para infraestructura, campo, deporte, cultura v seguridad.

"Este plan va a modificar el presupuesto en lo que tiene que ver con cada una de esas materias. Sí va a salir de esas áreas, sí va a salir del campo del país para el campo michoacano", indicó.

Para el legislador, el plan es viable y una solución de fondo para ayudar a las y los michoacanos.

Agregó que adicionalmente, es necesario no dejar de lado el combate a la impunidad, incluido el caso del homicidio de Carlos Manzo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REF RMA	5	13/11/2025	LEGISLATIVO



"No podemos, por esta ruta de combatir las causas, hacernos como que no estamos viendo el tema de que hay que combatir la impunidad, esa se tiene que combatir. Significa terminar la investigación del asesinato de Manzo, terminar la investigación del asesinato de Bernardo Bravo, terminar varias carpetas de investigación", sostuvo.

LEGISLATIVO



Leonel Godoy, diputado federal morenista.



■ Guillermo Valencia Reyes, diputado priista local.